PAN, PRI, PRD proponen pacto de civilidad para frenar violencia

(2024-03-14), Diario Imagen On Line CDMX (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 02:12:22, Precio \$5,000.00

Es cierto que en una verdadera democracia no hay necesidad de firmar "pactos de civilidad" porque los procesos electorales se ajustan a la legalidad.

Sin embargo, en el caso de México, particularmente en la capital del país, ante las condiciones de violencia e ilegalidad que se vive en nuestros días, las dirigencias locales del PAN, PRI y PRD expresaron su preocupación e hicieron un llamado a todas las fuerzas políticas de la CDMX a firmar un acuerdo que permita a las y los candidatos ir en busca del voto de manera libre, sin temor y respetando las reglas del juego, pues de lo contrario las elecciones podrían pasar a la historia manchadas por la violencia.

Los partidos PAN, PRI y PRD, encabezados por sus dirigentes: Andrés Atayde, Israel Betanzos y Nora Arias Contrera, respectivamente, protestaron por el enrarecido clima político, caracterizado por el retiro indiscriminado de propaganda en las calles y las amenazas veladas en contra de las y los candidatos de la oposición, tanto en redes sociales como en los actos públicos.

El "pacto de civilidad" firmado por los partidos políticos tendría como propósito dar confianza y credibilidad en un proceso electoral, que se apegue a la legalidad, civilidad, paz y tranquilidad en la lucha política.

Arias, Atayde y Betanzos calificaron de lamentables las condiciones de violencia e ilegalidad con que se están realizando las campañas a la Jefatura de Gobierno de la CDMX, por ello consideraron necesario realizar acciones preventivas y poner un freno a esta situación.

Relataron que se han dado casos en los que los integrantes de los diversos grupos políticos han estado a punto de pelearse por los espacios o el retiro indebido de la propaganda, actos ilegales que se realizan a plena luz del día "sin que haya autoridad que los impida". Alarma que de los señalamientos y bravuconadas se haya pasado a las amenazas de muerte, principalmente en contra de los candidatos a diputados de la oposición que se han visto obligados a solicitar a las autoridades equipo de seguridad.

En las alcaldías en las que la alianza opositora no es gobierno, se ha identificado el retiro ilegal de la propaganda, con personal municipal o del gobierno capitalino. El bloque opositor también advirtió que conforme pasan los días, las condiciones podrían empeorar porque en unas semanas comenzará la disputa por las 16 alcaldías de la CDMX, las concejalías, y los 33 Distritos Electorales de la Ciudad capital.

El "sube y baja" de Taboada y Batres

En el "juego de palabras" se vale cualquier interpretación y hablando de la "guerra" previa a las elecciones del 2 de junio próximo, la diputada de Acción Nacional, Daniela Álvarez, dijo: mientras el jefe de Gobierno, Martí Batres, "baja pendones"; el candidato Santiago Taboada "sube en las encuestas". La diputada local aprovechó la ocasión.

Recriminó el "papel porril" de Batres, quien ordenó bajar (retirar), de manera ilegal, las lonas y gallardetes alusivos a Taboada, colgados en calles de la Ciudad de México.

Comentó que "en las alcaldías de Tlalpan y Xochimilco siguen demostrando lo que son: unos "puercos". Y agregó que a falta de propuestas, "Morena y el Gobierno hacen gala de ignorar la Ley".

Señaló que las acciones (de Morena) las realiza de madrugada, "como las ratas o ladrones que son", al amparo de la oscuridad para no ser sorprendidos por los ciudadanos; saben que tienen la capital fuera de sus manos en